

# なんぷら新聞



特定非営利活動法人 なんでもプラス地域ネット  
事務局 大和市下鶴間 182-3 Tel&Fax:046-293-7536

第 14 号 2010 年 7 月 1 日 (木) 発行 P 1  
E メールアドレス : info@nanpura.or.jp

## NPOなんぷらでは

### 競争入札参加資格者として認定されました

7月1日付けで、かねてより神奈川県に申請しておりました競争入札の参加者としての資格が県知事より認定(県の名簿に登載)されました。NPOなんぷらでは人材ネットワークサービスの新しい公共の具体的な展開へむけて準備中です。今回は神奈川県への競争入札に参加する権利を得たこととなります。続けて大和市を中心とした近隣地域での競争入札参加に向けての手続きに入ります。この資格があるとNPOとして公共事業への積極的な参加が可能となります。

これは一般企業と競うためではなく、企業の手の届かない領域へのサービスを可能にすることが目的です。例えば、小中学校の椅子や机のメンテナンス、改修後の室内の空気中化学物質の測定を室内環境測定士(なんぷらに9名の有資格者)により健康被害の予防に役立てるなどが挙げられます。

## コーヒーショップのご来店は 200 人超

### 小林あきさんの絵画個展も開きました。

GWの5月3、4、5日はお天気に恵まれた3日間、境川遊歩道沿いのシャロームつきみ野さんの裏庭で“スプリング・ド・カフェ”を開店しました。初対面の人たちが旧知のように話の花が咲いていました。



挽きたてのコーヒーと手作りのケーキが各100円、合わせて200円也。またフェアトレード(正当な賃金)により生産されたコーヒーの試飲もできました。それに店先では、自家製洗濯石鹼、竹の子、蜜蝋ろうそくが並べられ即売されました。

なんとといっても、お庭に沿って十数点並べられた



## ＜第3回 ふれあいコンサートから＞

5月16日(日)午後2時、土屋侯保さん率いるグレイト・ピース・ピッカーズ奏でるブルー・グラス・ミュージックの熱演で公所コミセンがノスタルジーで包まれました。今回はつきみ野地区の掲示板でも小さなポスターを貼って広報しました。つきみ野からの方を含めて凡そ50人の来場者でした。公所コミセン開館以来、コンサートの開催はグレイト・ピース・ピッカーズが初めてで、テープカットしたとのこと、主催者である「なんぷら」にとっても記念すべきコンサートとなりました。ご支援いただいた公所コミセンはじめ諸団体に紙上を借りてお礼申し上げます。併せて、ご祝儀を頂きましたロゼホームつきみ野様、3B体操の会ほか個人の方に感謝とお礼を申し上げます。

## ★タオル帽子づくり東京講習会に参加しました

6月19日(土)午後、岩手ホスピスの会主催のタオル帽子講習会が開催されました。なんぷらでは3名の会員(山本さん、菊地さん、今井さん)を派遣しました。目的は主宰者である吉島美樹子氏による直接のご指導を受けること、これまでのタオル帽子づくり講習会の進行や作り方の改善点を発見するためです。今後、質の高い作品づくりと指導者の育成を目指したいと考えています。お3人の作品はこれまでと違う魅力的なタオル帽子でした。

小林あき(会員)さんの絵画の個展にも話題が集まりました。今度はいつやるの?毎週やるの?などの声を後に幕引きとなりました。

今回もお陰様にてシャロームさんの運営母体であるNPO法人シニアネットワークさがみとNPOなんぷらの2度目のコラボ(協働)は盛会となりました。

お店に立ち寄ってくださった会員の方々、ケーキ作りからウェイトレス、ウェイター、売り子、セッティングそして後片付けまで参加していただいた会員の皆さんに感謝とお礼を申し上げます。

## 《人材ネットワークサービス》

### 5月6月の活動

①押入れの整理 ②箆筒の移動 ③犬の散歩(3日間) ④梅もぎ ⑤竹林の伐採整理 ⑥蜜蝋ろうそくづくり ⑦網戸張り ⑧タオル帽子づくり講習会 の7件でした。次に④⑤についてご紹介しましょう。

### ■ 梅もぎの2日間に19組が参加

梅雨の合間の6月5日(土)、12日(土)2回に分けて開催しました。幼児から小学高学年までの家族連れ、ご夫婦やご近所同士の皆さんが19組梅園にこられました。大人も子供も目を輝かせて和気藹々と梅をもいだし集めていました。ことに幼児の喜ぶ姿はご家族の驚きであったのではないのでしょうか。

梅園をご提供いただいている石井家の皆様は「今年の梅は天候不順で成りが良くない」と案じておられましたが何とかそれなりに無事収穫することができたと思います。因みに収穫は65kg、26,700円の売上、経費13,890円を差し引くと、残金12,810円となりました。梅雨明けに梅園の除草と清掃をして今年の梅もぎは終了します。梅もぎはもちろん楽しいふれあいの機会をご提供いただいた石井家の皆様に感謝とお礼を申し上げます。



梅もぎ風景：左はご夫婦、右は小学生がピースポーズ

### ☆編集後記

なんぷら新聞、まだ出ないのですかという声をよそに7月に突入してしまいました。遅くなって済みません。今年はたまり場作りが大きな目標ですが何せ先立つ資金づくりがベースで無い知恵を働かせています。なんぷらの会員には大別して活動したいニーズとサービスを受けたいニーズの人が一緒になっています。よく考えてみるとお互いにこの両方のニーズがあって普通でしょう。だからこそ何事もプラスに考え、プラスに変える工夫と助け合いを大切にしたいですね。



写真は竹林風景：

左は作戦前、

右は作戦後です

### ■ T邸\_竹林活性作戦(竹林の伐採整理)完了

竹林の伐採整理についてT家から打診があり、現地拝見の結果、なんぷらで引き受けさせて頂きました。竹の寿命は5年位だそうです。古くなった孟宗竹150本を伐採、老朽化した竹の除去がゴール。なんぷらでは「竹の子狩り」ができることを目標に標記作戦に取り掛かりました。予測以上に棕櫚などの雑木が多く手ごたえのある作業でした。朝9時から夕方5時まで5日間、延べ27人、165.5時間で6月13日にほぼ完了しました。

作戦が進むにつれて、汗して一休みしていると青竹の香が風が運んで来て、自然とふれあい、何やかや会話が弾み楽しい作戦でした。T家の皆様貴重な体験の機会をご提供いただき有難うございます。

### ■ ハウスメンテマスター検定講習会に参加

5月23日(日)PM、公所自治会館にLLP職人倶楽部よこはまの小野 優氏(代表)小林政道氏(副代表)をお招きして「自分の家は自分でメンテできる人になってみませんか」のテーマの下お話を聴く会には10人の方々が集まりました。その後、

6月27日(日)終日、希望が丘のポリテクセンターにて学科、実習、3級の検定試験が行われ実に楽しい講習会でした。なんぷらからは会員4名、会員外2名が個人参加し全員受験しました。合格発表は8月です。お名前は発表後ご披露いたします。



写真は実習風景、この後グループに分かれて実習する

(LLP職人倶楽部よこはま提供)